
Verbale	  n.	  278	  
	  	  

Il	   giorno	   15	   giugno	   2015	   alle	   ore	   9,15	   presso	   il	   plesso	   Centrale	   dell’I.C.	   Pestalozzi	   si	  
riunisce	  il	  Consiglio	  d’Istituto.	  	  

Sono	  presenti:	  il	  Dirigente	  Scolastico,	  prof.	  Emanuele	  Rapisarda;	  	  
per	   la	   componente	   docenti:	   Barresi	   Antonella,	   Guzzetta	   Orazio,	   Masci	   Maria,	   	   Piana	  

Maria,	  Platania	  Rosa;	  
per	  la	  componente	  personale	  A.T.A.:	  Mirabelli	  Paolo,	  Segulian	  Adriana;	  
per	  la	  componente	  genitori:	  Grillo	  Lucia,	  Ravesi	  	  Santa,	  Trombino	  Caterina.	  
Presiede	  la	  signora	  Grillo,	  funge	  da	  segretaria	  verbalizzante	  l’insegnante	  Maria	  Piana.	  
E’	  presente	  il	  DSGA,	  sig.ra	  Pappalardo	  Rosalba.	  
	  
Ordine	  del	  giorno:	  
1)   Lettura	  e	  approvazione	  del	  verbale	  della	  seduta	  precedente;	  
2)   Impiego	   premio	   concorso	   Teatrale	   “Prima	   di	   tutto	   bisogna	   imparare	   a	   essere	  

d’accordo”;	  
3)   Rinnovo	  convenzione	  di	  cassa;	  
4)   Varie	  ed	  eventuali	  

	  
Il	  Presidente	  sig.ra	  Grillo,	  constatata	  la	  validità	  numerica,	  dichiara	  aperta	  la	  seduta	  e	  si	  

procede	  alla	  discussione	  del	  primo	  punto	  all’ordine	  del	  giorno.	  
In	   relazione	   al	   punto	   1	   la	   docente	   Maria	   Piana	   dà	   lettura	   del	   verbale	   della	   seduta	  

precedente.	  
Il	  Consiglio	  approva	  	  all’unanimità	  dei	  presenti	  (Del.	  278/1).	  
	  
In	  relazione	  al	  punto	  2	  il	  Dirigente	  Scolastico	  comunica	  che	  la	  scuola	  ha	  vinto	  il	  secondo	  

premio,	   pari	   ad	  €600,00,	   per	   la	  partecipazione	  al	   concorso	   teatrale	   “Prima	  di	   tutto	  bisogna	  
imparare	  a	  essere	  d’accordo”	  promosso	  dal	  Comune	  di	  Catania	  e	  coordinato	  dall’insegnante	  di	  
scuola	   secondaria	   di	   I	   grado,	   prof.ssa	   Colombrita.	   La	   performance	   teatrale,	   che	   ha	   visto	   la	  
partecipazione	  di	  alunni	  e	  di	  un	  genitore	  della	  scuola,	  è	  stata	  basata	  sul	  riarrangiamento	  del	  
romanzo	  antimafia	  “Io	  killer	  mancato”	  dello	  scrittore	  giornalista	  F.	  ViViano.	  

Sull’utilizzo	  della	  somma	  ricevuta	  in	  premio,	  il	  Dirigente	  propone	  di	  devolverla	  in	  parte	  
(€200)a	   favore	   dell’alunno	  R.D.	   di	   scuola	   secondaria	   di	   primo	   grado,	   che	   ha	   perso	   il	   padre	  
recentemente	   e	   la	   cui	   famiglia	   versa	   in	   condizioni	   economiche	   molto	   difficili,	   la	   restante	  
somma	  si	  potrà	  utilizzare	  per	  acquisto	  di	  strumenti	  musicali	  da	  consegnare	  in	  comodato	  d’uso	  
agli	  alunni	  dell’indirizzo	  musicale	  segnalati	  dai	  docenti.	   Il	  Dirigente	  comunica	   inoltre,	   che	   la	  
Giunta	  ha	  già	  approvato	  la	  suddetta	  proposta.	  

Il	  Consiglio	  approva	  	  all’unanimità	  dei	  presenti	  (Del.	  278/2).	  
	  

In	   relazione	   al	   punto	   3	   	   il	   DSGA	   riferisce	   che	   è	   pervenuta	   la	   comunicazione	   che	   la	  
convenzione	  di	  cassa	  con	  l’istituto	  bancario	  cassiere	  della	  scuola	  è	  scaduta.	  Bisogna,	  pertanto,	  
procedere	  ad	  effettuare	  una	  gara	  per	   il	  rinnovo	  del	  servizio	  di	  cassa	  secondo	  le	  prescrizioni	  
del	  D.A.	  n.	  5338	  del	  20/12/2012.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  278/3).	  



	  
In	  relazione	  alle	  varie	  ed	  eventuali:	  
L’insegnante	   Platania	   comunica	   che	   ha	   presentato,	   dopo	   il	   consenso	   del	   DS,	   la	  

candidatura	  dell’	  istituto	  ad	  un	  progetto	  alimentare	  a	  costo	  zero	  	  per	  attività	  rivolte	  ad	  alunni	  
e	   genitori	   di	   classe	   terza	  di	   scuola	  primaria	   con	  moduli	   di	   20	  ore	  per	   laboratori	   ed	   attività	  
formative.	   Il	   Progetto	   coinvolgerà	   soltanto	   8	   scuole	   di	   Catania	   e	   si	   è	   in	   attesa	   dell’esito	  ma	  
eventualmente,	   in	   caso	   di	   esclusione,	   la	   scuola	   potrà	   comunque	   richiedere	   il	   supporto	  
dell’ENPAB,	  associazione	  di	  nutrizionisti	  e	  biologi	  promotori	  della	  suddetta	  iniziativa,	  disposti	  
pure	  a	  svolgere	  attività	  di	  formazione.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  278/4a).	  
	  
L’insegnante	  Guzzetta	  avanza	  la	  proposta	  di	  completare	  il	  boccascena	  dell’Auditorium	  di	  

viale	   Nitta	   che	   funge	   da	   teatro	   in	   moltissime	   occasioni	   ma	   che	   a	   tutt’oggi	   non	   è	   stato	  
completato;	  la	  proposta	  è	  quella	  di	  completare	  e	  sistemare	  i	  punti	  luce.	  Il	  dirigente	  ed	  il	  DSGA	  
ricordano	   che	   prima	   occorre	   dare	   precedenza	   alle	   altre	   spese	   didattiche	   ed	   amministrative	  
prioritarie	  per	  la	  scuola,	  successivamente,	  ove	  vi	  fosse	  la	  disponibilità	  finanziaria,	  potrà	  essere	  
presa	  in	  considerazione	  la	  predetta	  proposta.	  

	  
Il	  Dirigente	  Scolastico	  comunica	  che	  per	   la	   scuola	  secondaria	  di	   secondo	  grado	  è	  stata	  

avanzata	   richiesta	   all’U.S.P.	   di	   CT	   per	   l’assegnazione	   di	   1	   assistente	   tecnico	   che	   dovrebbe	  
affiancare	  l’insegnante	  tecnico-‐‑pratico	  per	  le	  6	  ore	  di	   laboratorio	  previste	  nella	  classe	  prima	  
ad	  oggi	  autorizzata	  del	  biennio	  dell’Indirizzo	  Enogastronomico	  (2	  di	  cucina,	  2	  di	  sala	  bar,	  2	  di	  
accoglienza	   turistica).	   Per	   la	  maggiore	   complessità	   della	   scuola	   Si	   richiederà	   di	   aumentare	  
l’organico	  del	  personale	  ATA.	  

Il	  Consiglio	  approva	  all’unanimità.	  (Del.	  278/4b).	  
	  
Infine,	   il	   dirigente	   scolastico	   comunica	   che,	   con	   la	   nascita	   del	   nuovo	   istituto	  

omnicomprensivo	  Pestalozzi	  di	  CT	  a	  decorrere	  dal	  prossimo	  1	  settembre	  2015,	  da	  quella	  data	  
il	  Consiglio	  d’istituto	  verrà	  sostituito	  da	  un	  Commissario	  straordinario	  nominato	  dall’Ufficio	  
scolastico	  provinciale	  di	  CT.	  Infatti,	  in	  base	  alla	  C.M.	  n.	  73/12,	  negli	  istituti	  omnicomprensivi	  in	  
luogo	   del	   Cdi	   opera	   un	   Commissario	   straordinario	   poiché	   non	   esiste	   nessuna	   norma	   che	  
regolamenta	  la	  composizione	  del	  Consiglio	  d’istituto	  nelle	  scuole	  omnicomprensive.	  Pertanto	  
il	  dirigente	  scolastico	  propone	  di	  redigere	  seduta	  stante	  il	  verbale	  della	  riunione	  in	  corso,	  di	  
leggerlo	  e	  di	  approvarlo.	  

Il	  Consiglio,	  pertanto,	  approva	  all’unanimità	  il	  presente	  verbale	  (Del.	  278/4c).	  
	  
Esauriti	  gli	  argomenti	  	  la	  seduta	  è	  sciolta	  alle	  ore	  10,15.	  
	  
	  
	  
	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  Presidente	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  Il	  Segretario	  

	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  F.to	  Grillo	  Lucia	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  F.to	  Maria	  Piana	  
	  


